



# PROCES-VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE

du Mardi 25 juin 2019

La séance est ouverte à 18 heures 30 en présence de :

Enseignantes : Mme Chamouleau – Mme Chambeurlant -Mme De Souza - Mme Frixton - Mme Gadoud – Mme Geeraert - Mme Duvinage – Mme Féron - Mme Esbelin - Mme Nuez - Mme Féron -Mme Cortes - Mme Désesquelles (directrice).

RASED : Mme Nodé-Langlois

Parents d'élèves liste d'union : Mmes Wache, Nedelec, Saouab, Dudouit, Allusse.

Parents d'élèves AAPEA : Mmes Guedes-Ramos et Cron, Mrs Castelli et Derycke.

Mairie : Mr Audebert, conseiller municipal

Personnes excusées : Mme Fauque, IEN , Mme Guillouzic ( liste d'union).

## *Projet d'école*

Printemps des poètes : le thème de l'année était « la beauté », la brigade poétique était composée des élèves de la classe de Mme Chambeurlant. Les CP et CE1 mènent également un projet entre eux.

Ecole d'eau : toute l'école a travaillé sur l'eau entre le 1<sup>er</sup> et le 16 avril.

Mr Mazagol, élu municipal, nous a accompagnés pour les ouvertures, fermetures et certaines interventions, les diplômes, les croisières. Nous le remercions pour sa disponibilité.

Ces classes d'eau furent un moment fort qui change du quotidien de la classe et permet à tous les élèves de s'investir différemment.

Journée anglaise : elle a eu lieu le vendredi 17 mai, des activités diverses ont eu lieu en anglais dans les classes ainsi qu'un moment de chant collectif en début de matinée.

Suite à notre demande, un menu anglais a été proposé par la restauration scolaire ce jour-là. Merci au service restauration de nous avoir suivis dans ce projet.

## *Liaison avec les écoles maternelles et le collège*

Liaison avec les maternelles :

Conte musical avec les CE2, qui donne l'occasion aux GS de venir dans l'école élémentaire régulièrement.

D'autres échanges ont également lieu : jeux de société, massages.

Accueil des familles pour l'admission le mardi 14 mai avec visite de l'école par l'équipe enseignante.

Les élèves de l'école des Marottes sont venus le mardi 18 juin avec Mme Saint-Marcoux pour un échange avec la classe de CP de Mme De Souza : échanges entre élèves autour de rimes produites en amont en classe, jeux de société. Puis ils ont déjeuné à la restauration scolaire en élémentaire.

Cette nouvelle formule d'échange a permis d'augmenter les échanges entre élèves de GS et de CP.

Pour les élèves de l'école maternelle Denouval, cet échange a eu lieu le lundi 24 juin avec la classe de Mme Frixton.

Liaison avec le collège :

Les CM2 sont allés passer une matinée au collège le 16 avril : cours, visites avec des délégués de 6<sup>ème</sup> puis déjeuné à la restauration scolaire.

La journée porte-ouvertes et inscription a eu lieu le jeudi 13 juin.

## *Bilan des activités et des sorties, difficultés liées aux transports*

**CP :**

La Sortie prévue à l'espace Rambouillet le 21 mai 2019 n'a pas pu avoir lieu du fait d'une défaillance de la société de transport.

Nous souhaitons que la somme prévue (attribuée lors de la commission projets en décembre) puisse être réaffectée à une sortie en début d'année à destination des élèves de CE1 (ceux qui auraient du profiter du projet).

**CE1 :**

Sortie au parc des félins le 28 mai 2019, les enseignantes en sont très satisfaites.  
Intervention de Catherine Chabry, bibliothécaire municipale, pour des contes sur l'Afrique le 21 juin.

**CE2 :**

Sortie à Samara le 19 avril.  
Raid Nature USEP le 20 mai.  
Spectacle musical avec les grandes sections, la bibliothèque et l'école de musique.  
Projet jardinage en lien avec l'ULIS.  
Jeux de société avec les GS de Denouval.  
Massages et lectures avec les GS.  
Rencontre des CE2b avec leurs correspondants le 6 juin au stade Diagana.  
Lecture d'albums en GS  
Intervention des « savants fous » le 20 juin ( grâce au bénéfice de la vente de gâteaux, merci aux parents.)

**CM1 :**

Travail de chant lyrique avec un professeur de l'école de musique sur un répertoire classique.  
Sortie au château de la Roche-Guyon le 14 mai 2019  
Par deux fois la sortie prévue à la SEFO a du être annulée faute de bus.  
Rando Patrimoine USEP le 17 juin à Versailles (avec un souci de bus une fois de plus au départ, qui a finalement pu se régler).  
Intervention des « savants fous » le 25 juin.

**CM2 :**

Eau'rientation le 16 mai avec l'USEP à la base de loisirs de Moissons.  
CM2a : voile en juin (suite au changement de prestataire, les séances prévues n'ont pas pu avoir lieu en septembre, mais une nouvelle convention a pu être mise en place par la mairie et les séances auront bien lieu en juin).  
CM2b : mise en place d'un projet escrime avec un maître d'armes du club d'Orgeval.  
10 séances dont deux en commun avec les CM2 de l'école du Parc pour des rencontres.  
Sortie en Normandie avec nuitée en mai : 24 et 25 mai sur les plages du débarquement.

***Bilan de l'association scolaire et de la fête de l'école***

La kermesse ayant eu lieu vendredi dernier, le bilan n'est pas encore complet, nous attendons quelques factures.

Les entrées sur l'année sont environ :

Dons : 6500 euros

Chocolats : 400 euros

Gâteaux : 1500 euros en 4 ventes (un grand merci !)

Etiquettes : ?

Photos : 2300 euros

Kermesse : 3000 euros ?( en attente clôture + partage avec la maternelle)

Les frais :

Transports : 6000 à 6500 euros

Sorties : 2200 euros

Sortie avec nuitée : 2500 euros

Le plus gros budget est le transport.

Il est difficile de faire jouer la concurrence entre les sociétés car peu d'entre elles sont intéressées par ces transports ponctuels et si les bus viennent de trop loin le surcout est important.

La mairie travaille avec la société retenue par appel d'offre pour essayer d'introduire une clause nous permettant de bénéficier d'un tarif plus avantageux lorsque le transport est pris en charge par l'association scolaire.

Certaines personnes s'interrogent sur la possibilité d'acheter des bus au niveau de la ville.

***RASED***

La psychologue scolaire est intervenue auprès de 16 élèves (2 CP, 3 CE1, 3 CE2, 2 CM1, 2 CM2 et 4 ULIS).

La maîtresse E a réalisé 3 observations.

La maîtresse G a pris en charge 1 CP, 5 CE1, 2 CE2 et 1 CM1.

Les deux enseignantes ont aussi participé à l'opération cartable d'échange entre les GS et les CP.

L'an prochain, l'équipe sera la même, avec plus de temps sur le secteur pour la maîtresse E.

## **Travaux d'agrandissement et entretien des locaux**

L'entretien des locaux est effectué régulièrement par une équipe de ménage efficace et agréable. L'ATSEP de l'école fournit une aide efficace et appréciée de tous.

Les petits travaux sont effectués, souvent le mercredi. La directrice est ensuite informée par mail des travaux réalisés.

Le souci des odeurs dans les sanitaires a en partie pu être réglé en bouchant les trous d'évacuation, c'est beaucoup mieux !

Deux points posent toujours régulièrement problème :

- les portes sur la cour, malmenées par une utilisation importante se dérèglent et sont parfois très difficiles à fermer.
- Les fenêtres de l'étage qui ferment mal.

Sur ces équipements, des signalements ont été faits, parfois dès le sébut d'année, des ouvriers sont passés voir mais sans solution à ce jour.

Pour les travaux d'agrandissement, nos questions restent les mêmes qu'au dernier conseil :

Les travaux d'agrandissement de l'école démarreront plus tard que prévu, le projet de construction près de la gare prenant du retard (livraison en 2022). Les travaux de l'école devraient donc démarrer vers avril 2020. Quelle est la durée prévue ? Qu'en est-il de la remise en peinture de l'existant ? Y a-t-il des précautions particulières par rapport à l'amiante ?

Les travaux de l'école du Parc ont montré qu'il était impossible de travailler avec le bruit des travaux, quelle solution est-il prévu pour Denouval ? Est-il prévu une nouvelle réunion d'information pour les enseignants et les parents élus ?

En attendant, l'état de la cour se dégrade toujours...

Mr Audebert indique que les travaux débiteront pendant l'été 2020 et des réunions seront mises en place l'an prochain pour évoquer tous ces sujets.

Une fresque murale a été réalisée par les élèves avec un animateur, Charly, et une association sur le mur près du bureau. Le projet avait été préparé l'an dernier par des élèves de CM2, il a été réalisé cette année par des CM2 actuels. Très belle réalisation, cela donne de la vie au hall de l'école.

La porte de la salle de lecture a également été relookée... à quand toutes les portes de l'école ?

## **Equipement informatique**

Mr Audebert indique qu'une réunion sur le sujet aura lieu mi-septembre afin que des achats puissent être effectués avant la fin de l'année civile.

La demande des enseignants est d'abord la suite de l'équipement en VPI.

Une mère d'élève avait envoyé un contact de son entreprise pour des locations de tablettes, aucune réponse n'a été faite sur cette prise de contact.

Pour information, la location (maintenance comprise) de 30 tablettes coûte 10 000 sur 3 ans.

Il y a un décalage prescripteur/payeur entre ce qui est demandé au niveau des programmes de l'Education Nationale et les moyens mis en place par la Mairie. C'est très frustrant lorsqu'en Animation Pédagogique, on nous fait découvrir des outils intéressants pour les élèves mais hors de portée pour nos élèves.

Les enseignants ne comprennent pas la nécessité de présenter des projets spécifiques alors que cela concerne des matières du programme.

## **Préparation de la rentrée 2019-2020**

### **Liste de fournitures pour la rentrée 2019/2020**

Lecture et vote des listes. ( cf pièces jointes)

#### **Effectifs**

CP : 48

Ce1 : 45

Ce2 : 56

CM1 : 53

CM2 : 52

Total  $48+45+56+53+52 = 254$  ( dont 3 ulis), donc 251 pris en compte

Structure pour la rentrée : 2 classes par niveau ( sous réserve de nouveaux départs ou de nouvelles inscriptions)

Mouvement des enseignantes : départ de Mmes Désesquelles et Frixton.

Mme Chambeurlant prend la direction et garde le CM1.

CP : Mmes De Souza et Mme Gréco

CE1 : Mmes Gadoud et Geeraert

CE2 : Mmes Esbelin et Nuez

CM1 : Mmes Chamouveau et Chambeurlant

CM2 : Mmes Féron et Mme Houillon

### **Projets**

Sortie avec nuitées pour les CM2, pré réservation faite pour les 15 et 16 mai.

Voile pour la classe de CM2a, escalade pour la classe de CM2b ( un nouveau mur doit voir le jour au gymnase Diagana).

Les parents d'élèves remercient Mme Désesquelles pour son engagement et sa bienveillance.

Ils apprécient le travail de lien fait avec l'équipe périscolaire.

Ils tiennent également à souligner l'apport très positif de la présence de l'Ulis sur l'école.

Mme Désesquelles remercie également les parents élus pour leur forte implication au sein de l'école et leur grande disponibilité.

Mme Chambeurlant, qui fera à la rentrée sa 20<sup>ème</sup> année à l'école Denouval, s'engage dès maintenant auprès de Mme Désesquelles dans la préparation de la rentrée.

Sa nomination en tant que directrice permettra d'assurer une continuité sur l'école tout en amenant de nouvelles idées..

La séance est levée à 19h45.

La directrice

A.DESESQUELLES

S.WACHE, liste d'union

T.CASTELLI (AAPEA)